

Justice. La Cour pénale internationale a émis un mandat d'arrêt contre Netanyahu. C'est un évènement considérable qui marque une avancée du droit sur le crime. Chacun des 124 États membres de la CPI, dont la France fait partie, a l'obligation de l'arrêter s'il posait le pied sur leur sol.

Victoire. Mercredi les insoumis ont remporté de nombreuses victoires en commission. L'abrogation de la réforme des retraites : adoptée. Le blocage des prix de l'énergie : aussi adopté. Elles seront examinées le 28 novembre dans l'hémicycle. L'Insoumission sera en direct !

Mancœuvres. La proposition insoumise pour destituer Emmanuel Macron a été jugée recevable par le bureau de l'Assemblée nationale. Les macronistes font tout pour la bloquer. M. Boudié, président macroniste de la commission des lois, refuse de l'inscrire à l'ordre du jour de la commission des lois ! Les députés LFI-NFP ont exigé qu'ils reviennent sur sa décision.

Censure. L'étau se resserre autour de Michel Barnier. Après avoir sauvé en octobre le Premier ministre de la censure et Emmanuel Macron de la destitution, le RN pourrait appuyer sur le bouton. Sans majorité, le Gouvernement sera contraint d'utiliser un 49.3 pour passer en force le budget. Dès lors, LFI déposera une motion de censure. Barnier ne passera pas l'hiver, sauf si Marine Le Pen le sauve encore une fois.



Abrogation de la réforme des retraites – LFI fait adopter sa proposition de loi en commission



Victoire – La Cour Pénale Internationale (CPI) émet un mandat d'arrêt contre Netanyahu



Après avoir sauvé Barnier et Macron en octobre, le RN va-t-il appuyer sur le bouton de la censure ?



UE-Mercosur : un accord mortel pour les agriculteurs, la macronie affiche une opposition de façade



Suivez-nous sur les réseaux sociaux

